

Respalda Ignacio Mier a Juan Ramón de la Fuente en el cargo de Canciller

El Ciudadano · 8 de octubre de 2024

Durante la comparecencia ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Juan Ramón de la Fuente recibió el respaldo de Morena



El vicecoordinador de Morena en el Senado de la República, **Ignacio Mier Velazco**, resaltó la **capacidad, trayectoria y experiencia de Juan Ramón de la Fuente**, por lo que garantizó el voto a favor para que ocupe la **Secretaría de Relaciones Exteriores**.

También puedes leer: [Claudia Sheinbaum propone reformas para garantizar la legalidad del proceso para elegir jueces, ministros y magistrados](#)

Durante la comparecencia ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Juan Ramón de la Fuente recibió el respaldo de Morena, entre otras cosas, por su defensa ante el Consejo General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), donde puso de manifiesto su valía, personalidad e integridad como servidor público a favor de los intereses de nuestro país.

“Usted representa una dirección que va a dignificar, a recuperar y a mantener el prestigio y la preservación de los principios de un país que históricamente se ha distinguido por eso”, expuso el senador por Puebla.

Ignacio Mier señaló que Juan Ramón de la Fuente no solamente es conocido por su función de literato, pedagogo, educador, hombre de estado, **sino por el papel que desempeñó preservando los principios que animan la política exterior mexicana en el artículo 89 como embajador en Estados Unidos.**

Ignacio Mier expuso que México es un estado binacional e indicó que un tercio del total de los mexicanos viven en Estados Unidos. “Nuestra relación comercial con los Estados Unidos se da de manera recíproca, no solamente por las inversiones de las empresas norteamericanas en México, el área de oportunidad con la relocalización o el *nearshoring*, **sino sobre todo, por lo que representan los más de 390 mil millones de dólares que envían nuestros paisanos a México”.**

Esto, a su vez, lo ubica como una de las principales fuentes de financiamiento del desarrollo y del bienestar de las familias mexicanas, especialmente en algunos estados y regiones.

“México ha recuperado buena parte de su liderazgo, manteniendo esto, que lo podemos llamar neutralidad, pero que en realidad es un principio que ha animado la política exterior mexicana, prácticamente durante todo el siglo pasado y este siglo, y es la libre autodeterminación, el respeto a los pueblos que se denomina neutralidad y con la definición puntual que ya hizo el doctor de la Fuente”, afirmó.

“Para nosotros es verlo con optimismo de parte de la Junta (de Coordinación Política), Doctor, por su capacidad, por sus palmares usted **representa una dirección que va a dignificar, a recuperar y a mantener el prestigio y la preservación de los principios de un país que históricamente se ha distinguido por eso**”, dijo.

Foto: Especial

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)